
平成 30年度第３回「『親の力』をまなびあう学習プログラム」ファシリテーターステップアップ研修 受講者「振り返りアンケート」集計結果 

 

＜質問内容＞ 

  研修全体 ：今回の研修で学んだことは，明日からの仕事に役立つものになりましたか。 

  ア 実践交流 ：（ファシリテーターの方 ） ファシリテーターとしてのやりがいや技術について情報交換ができましたか。 

    ：（家庭教育担当者の方）  他市町の取組状況や今後のファシリテーター養成・活用に向けたヒントを 

               得ることができましたか。 

           イ 講義・演習 ：現代の子育て事情・子育て支援の状況を理解することができましたか。 

            ：ファシリテーション技術を学ぶことができましたか。 

  
     ＜「今回の研修を通しての感想・意見」などの記述から＞ 

    ○こういう研修会を待っていました。大変有意義でした。 

    ○活発にされている地区の方は，その地域の方に親プロがよく知られていて，良いサイクルができているなと思いました。 

  どうすれば自分の地域でも開催できるのか，悩みどころです。 

    ○近隣の市町村だけでなく，県内全体で研修を行い，いろんな話を聞いてみたいと思いました。 

    ○地域の支援の必要性を改めて感じました。担当者としてできることをしていきたいです。 

    ○実践を通しての意見がとても役立ちました。又，高見先生の講座内容がとても分かりやすく，人間味を感じました。 

     素朴な質問もさせて頂いて，良かったと感じております。ありがとうございました。 

    ○これまでの「親プロ」講座を振り返って，もともとの目的を再確認しました。参加者が主役，一人一人を大切に，講座を進めたいと思います。 


